



Ministerpräsident Haseloff überreichte Verdienstorden des Landes an Ragna Schirmer und Ansgar Striepens

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in der Magdeburger Staatskanzlei den Verdienstorden des Landes Sachsen-Anhalt an Professorin Ragna Schirmer und Professor Ansgar Striepens überreicht.

Die Pianistin **Ragna Schirmer** wurde für herausragendes Engagement im kulturellen Bereich, für ihr Wirken als Kulturbotschafterin, für ihre Nachwuchsförderung und als bedeutende Künstlerin ausgezeichnet. In seiner Laudatio hob Haseloff das internationale Renommee Schirmers hervor. „Auftritte in vielen Teilen Europas, in China und Neuseeland sowie bei bekannten Festivals im In- wie Ausland sprechen für sich. Mit Ihren wegweisenden Interpretationen genießen Sie höchste Anerkennung weit über Deutschland hinaus.“ Haseloff hob auch das zivilgesellschaftliche Engagement der Geehrten hervor. „Sie waren langjähriges Mitglied des Vereins ‚Freundeskreis Luther‘. Wie andere Prominente haben Sie Ihren guten Namen für eine gute Sache eingebracht. Dafür sind wir Ihnen dankbar.“

Der Musiker, Komponist und Arrangeur **Ansgar Striepens** erhielt die Auszeichnung für seine großen Verdienste um die Musiklandschaft Sachsen-Anhalts, für seine Förderung talentierter junger Musikerinnen und Musiker und sein Engagement als Kulturbotschafter. Haseloff sagte in seiner Laudatio: „Sie waren maßgeblich am Aufbau des Jugendjazzorchesters Sachsen-Anhalt beteiligt. Unter Ihrer Ägide avancierte es zu einem der bedeutendsten deutschen Jugendjazzorchester. Ihr mehr als zwanzigjähriges Engagement ging weit über das übliche Maß eines Bigband-Leiters hinaus. Sie haben die Musiklandschaft des Landes Sachsen-Anhalt nachhaltig bereichert und geprägt. Der Musik- und Kulturszene in unserem Land haben Sie wegweisende Impulse und ein unverwechselbares Profil gegeben.“

Mit dem Landesverdienstorden wurde auch **Prof. Dr. Alexander Kluge** ausgezeichnet. Die Auszeichnung wurde dem gebürtigen Halberstädter für seine Verdienste als Autor und Filmemacher sowie für seine maßgeblichen Beiträge zur kulturellen Entwicklung des Landes Sachsen-Anhalt und seiner Heimatstadt verliehen. Die Auszeichnung wurde Kluge postalisch zugestellt.

„Mit Ihrem herausragenden künstlerischen Wirken bereichern Sie seit vielen Jahrzehnten die Kulturlandschaft der

Bundesrepublik Deutschland und des Landes Sachsen-Anhalt. Ihr beeindruckendes Lebenswerk, in dem Sie auch immer wieder Ihre enge Verbundenheit mit Ihrer Geburtsstadt Halberstadt zum Ausdruck bringen, zeichnet sich durch eine einzigartige Vielseitigkeit und Schaffenskraft aus“, hob Ministerpräsident Haseloff in seinem Glückwunschsreiben an Kluge hervor.

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de